

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie

M. Alphonse Rappaz, M. Olivier Déguly

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1925, tome 23, p. 240

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NÉCROLOGIE

M. Alphonse Rappaz, député-suppléant, est décédé à Collonges, après quelques mois de maladie, à l'âge de 39 ans seulement. Il avait suivi, de 1900 à 1901, les cours industriels du collège de l'Abbaye, puis il fréquenta l'école normale de Sion, où il obtint son diplôme d'instituteur ; il enseigna ensuite dans son village natal. Nommé secrétaire communal, il ne tarda pas, par ses qualités solides, d'attirer l'attention et la confiance de ses concitoyens, qui le désignèrent pour les fonctions de député-suppléant. Sa mort prématurée est une grande perte pour Collonges, où son dévouement, son labeur modeste et intelligent, ses profondes convictions religieuses opéraient le plus grand bien : il ne laisse que des regrets.

M. Olivier Déguly, élève de Syntaxe, est décédé dans sa famille, à la Rasse, près d'Evionnaz, où la maladie, qui l'avait forcé d'interrompre ses études depuis le nouvel-an, a fini par avoir raison de sa jeunesse. C'était un bon élève, studieux et pieux, dont ses maîtres et ses condisciples conserveront un souvenir ému.

Nous présentons aux familles des défunts nos religieuses condoléances.

R. I. P.